

IZQUIERDA

COMISION
DE
PRENSA

CARLOS SANCHEZ VIAMONTE
BENITO MARIANETTI
BARTOLOME A. FIORINI
URBANO EYRAS

Correspondencia de Redacción y Adminis-
tración: 25 DE MAYO 67 - 5.º piso
Escritorios 54 y 55



LIBROS

Recientemente aparecido de:
MIGUEL GRATACOS
FILOSOFIA SOCIALISTA
\$ 0.80 interior \$ 1.—

PRINCIPIOS SOCIALISTAS
Prólogo de Marianetti
\$ 2.—

de: BENITO MARIANETTI
LA LUCHA POR EL SOCIALISMO
\$ 0.70 interior \$ 0.90

DE la MUNICIPALIDAD a la COMUNA
\$ 0.70 interior \$ 0.90

de: EMANUEL SUDA
**EL PARTIDO SOCIALISTA FRENTE
A LA REALIDAD ARGENTINA**
\$ 0.20 interior \$ 0.30

PEDIDOS A LA ADMINISTRACION
DE "IZQUIERDA" ADJUNTANDO
IMPORTE

IZQUIERDA

CRITICA Y ACCION SOCIALISTA

Año I

Buenos Aires Agosto - Septiembre de 1935

N.º 7

Necesidad de la unión del Proletariado

El asesinato por mano mercenaria de un parlamentario de la oposición en pleno recinto del Senado y en el momento en que el debate de las carnes había llegado a su punto álgido, desvanece cualquier pensamiento optimista sobre el futuro inmediato de la política de nuestro país.

El imperialismo que tiene en sus semi-colonias de Sud América tantos servidores como para eliminar violentamente a los que quieren investigar el misterio de sus balances, no ha de reparar en usar de esos mismos lacayos, ministeriales o andrajosos, para definir a su favor una contienda electoral que se perfila como desfavorable para su caja de caudales.

Así lo ha comprendido el hombre del pueblo que con su instinto certero ha definido el crimen como «el crimen de los frigoríficos» y para quien ya no es un misterio el apoyo que presta la burguesía al capital monopolista, por conducto de su gobierno de oligarcas.

Porque no son solo los frigoríficos; el imperialismo británico trabaja por obtener del conservadurismo sumiso la ley de coordinación de transportes que ha de perpetuar la apropiación de la riqueza del suelo para el transportador ferroviario. Y para esa campaña cuenta no sólo con el gobierno burgués de la concordancia y sus apéndices del parlamento, sino que prolonga su corrupción a los mismos sindicatos ferroviarios, donde no ha faltado quien tratara de convencer a los obreros del riel que la ley proyectada ha de evitar las reducciones que se ciernen sobre los salarios.

¡Apoyar al obrero enriqueciendo previamente al patrón! Tal es la teoría de estos traidores.

Los manejos financieros de Federico Pinedo y de Duhau tienden a satisfacer la voracidad imperialista. Las grandes exacciones producidas por el control de cambios, lejos de ser destinadas a los trabajadores del campo, como se prometió para justificarlas, se diluyen en la burocracia, en los organismos de protección a la burguesía nacional, en los retiros de militares, en los gastos de armamentos y en el refuerzo del aparato gubernamental de represión obrera. Y eso explica la imponente campaña de las masas campesinas que en Santa Fé están exigiendo la elevación del precio básico del maíz. Las perspectivas de la situación en el campo se hacen todavía más destacadas, desde el punto de vista de la lucha por el socialismo, si se tiene en cuenta que la prolongada sequía va a arrastrar a la población rural a una pauperización aún más aguda, sin que los poderes públicos tomen otras medidas que la garantía del capital de las metrópolis imperialistas.

Ante esta realidad interna, la clase trabajadora y los amplios sectores de la población que se le aproximan, demuestran una admirable resolución de lucha. Lo prueban las manifestaciones realizadas como protesta por el asesinato de Bordabehere en Rosario, Santa Fé y Buenos Aires; lo prueban los movimientos sindicales en todo el campo gremial, las huelgas de la madera, de la construcción, de los textiles, y el refuerzo de las organizaciones obreras definitivamente orientadas hacia la unidad sindical. Lo prueban las espontáneas organizaciones de lucha contra el fascismo que en Tucumán han aquilatado su valor para poner a raya a los mercenarios de la reacción. Lo prueba la decisión antiimperialista de grandes sectores de opinión de los parti-